
 

 

ATA N-475 – 11.04.2022 

 

 

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA QUINTA (475ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 11.04.2022 2 

 3 

Aos onze dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima septuagésima quinta 4 

Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, conforme regulamentado pelo Cofecon 5 

através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 e a 6 

Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  7 

Participantes: – João Carlos Souza Marques – presidente, Luiz Fernandes Lopes, Carlos Eduardo Nascimento 8 

Campos, Eduardo Henrique Santos Pereira, Wilson França Ribeiro Filho e Jainne Soares Coutinho, Iêgo Brunno 9 

Costa Castro e Roberto Santos Matos. E Fernando Reis Babilônia. 10 

Justificativas: Rodrigo Leite Cruz, José Lúcio Alves Silveira, Frednan Bezerra dos Santos, Marcello Apolônio 11 

Duailibe Barros, Mariana Carneiro C. Nascimento e Joçara Felipe de Paula. 12 

1. Abertura dos Trabalhos: O presidente iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a presença de todos e 13 

a seguir, colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 474 realizada no dia 14/03/2022, que foi 14 

homologada sem restrições.  15 

2. Informes da Presidência: 16 

2.1. Congresso Maranhense de Gestão Pública – O Presidente falou sobre sua participação como palestrante no 17 

congresso Maranhense de Gestão Pública, e destacou a necessidade do Corecon/Ma estar mais ativo e presente 18 

nesses eventos, assim como o Conselho de Contabilidade que foi um dos patrocinadores com bastante destaque. 19 

Sendo assim, solicitou que o assessor jurídico analisasse as possíveis opções para que o Corecon consiga 20 

futuramente apoiar financeiramente esses eventos e dar mais visibilidade para a classe dos economistas.  21 

2.2. Projeto Conversa de Economista (Suzano) – O presidente falou acerca do convite que fez a representante da 22 

Empresa Suzano no Maranhão, onde a empresa poderá apresentar sobre pautas voltadas para o âmbito econômico, 23 

em uma conversa de economista, evento já realizado pelo Corecon/Ma. Será decidido posteriormente se o formato 24 

será presencial ou de forma on-line. O presidente sugeriu que caso o evento seja realizado de forma presencial, 25 

poderia solicitar a UNDB o auditório de pós-graduação, visando até mesmo a participação de alguns alunos devido 26 

a temática a ser debatida, outra sugestão também poderia ser o auditório da Alema. Dessa forma, ficou acordado 27 

entre os conselheiros que esse tema será debatido pelo grupo de trabalho da comissão de eventos e posteriormente 28 

será colocado no grupo do plenário o formato e também informações quanto ao dia e horário. 29 

2.3. Corecons Nordeste – O grupo dos Corecons do Nordeste está com um projeto de criação de uma carta, para 30 

que a mesma seja entregue a todos os candidatos a governadores e também possíveis governadores dos estados 31 

que compõem a região nordeste. Dessa forma, o grupo de trabalho que está organizando a formação dessa carta, 32 

solicitou para que na próxima reunião, dia 25, sejam levadas temáticas e pautas que possam contribuir no conteúdo 33 

da carta. O presidente pediu aos conselheiros que tiverem sugestões, para que o encaminhem as possíveis 34 

contribuições e assim ele poderá apresentar na reunião do grupo de trabalho dos Corecons do Nordeste. 35 

2.4. Oficios Cofecon – O conselho Federal encaminhou alguns ofícios como: 030/2022 onde solicita a indicação 36 

de instrutores para as oficinas de educação à distância. Os conselheiros Wilson França e Luiz Fernandes, já foram 37 

indicados para o Cofecon como voluntários para o projeto, a gerente Marlene fez a colocação que caso outros 38 

conselheiros queiram participar, é só manifestar o interesse que ela irá encaminhar os nomes para a comissão 39 

responsável pelo projeto; oficio 034/2022 solicita também o nome de conselheiros para o ciclo de lives sobre 40 

Perícia, Mediação e Arbitragem.  Dentro da temática levantada, foram sugeridos e informados ao Cofecon o nome 41 

dos Conselheiros Luiz Fernandes e Carlos Eduardo; oficio 035/2022, encaminhando um formulário para 42 

diagnóstico da estrutura tecnológica do Conselho. O foco desse projeto seria um treinamento para os funcionários 43 

dos Corecons que não possuem fiscais, além de um apoio tecnológico àqueles Corecons que possuem uma 44 

estrutura menor. 45 

3. 7ª Edição do Desafio Quero ser Economista –  O presidente falou sobre as iniciativas que o Corecon/Ma tem 46 

desempenhado quanto a divulgação do projeto, dessa forma, com a ajuda do Corecon Acadêmico, o presidente 47 

solicitou aos conselheiros que tenham disponibilidade de agenda, para realizar palestras nas escolas afim de falar 48 
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sobre a profissão do economista e também reforçar a divulgação do Desafio. O conselheiro Wilson manifestou 49 

interesse dependendo da agenda, o presidente e o conselheiro Carlos Eduardo também se colocaram à disposição. 50 

No âmbito de Imperatriz, o delegado Fernando Babilônia irá auxiliar na divulgação do projeto nas escolas. O 51 

conselheiro Iêgo Bruno também irá divulgar nas escolas da cidade de Buriticupu.  52 

4.Adesão à terceira Prorrogação do RECRED – O programa de Recuperação de Créditos, visa conceder descontos 53 

de até 100% em juros e multas aqueles economistas que se encontram inadimplentes. Dessa forma, o presidente 54 

sugeriu que o Corecon/Ma mantenha a prorrogação do programa, que estará em vigência até o dia 31 de agosto 55 

de 2022. Os conselheiros aprovaram em unanimidade e sem objeções.   56 
  57 

 58 
5. Informe das Comissões de Trabalho – Na comissão da Mulher e Inclusão social, a conselheira Jainne falou 59 

sobre o evento que ocorreu no dia 25 de março, em comemoração ao mês da mulher, e destacou todos os aspectos 60 

positivos e os feedbacks recebidos. Posteriormente a fala da Jainne, o conselheiro Wilson solicitou a palavra e fez 61 

um informe acerca da comissão de Comunicação. O conselheiro falou sobre a necessidade de ter o auxílio de um 62 

assessor de comunicação, visando dar maior divulgação e promoção do conselho, desenvolvendo um trabalho 63 

com as redes sociais. Entretanto, ainda está sendo realizada uma pesquisa e conversa com algumas empresas e 64 

profissionais, acerca do valor, de forma que se torne viável financeiramente para o conselho. Também foi 65 

informado que as comissões de comunicação, cientifica e acadêmica, estarão se reunindo para discutir sobre os 66 

trabalhos a serem feitos em comemoração ao dia do Economista, e uma possível parceria com a Fecomércio e 67 

empresas também como a Suzano, para auxílio aos economistas e também a possibilidade de ceder um lugar para 68 

realização do evento. 69 

6. Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados e 70 

homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. Nº 019/2022 – Gustavo Moreno 71 

Alves Ribeiro; Proc. nº 021/2022 – Gabriel Reis da Mata. Cancelamento de Registro: Proc. nº 018/2022 – Maria 72 

Teresa de Lima Martins. Baixa por Falecimento: Proc. nº 020/2022 – Camilo Mariano de Oliveira.  73 

7. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a participação de todos 74 

e deu por encerrada a reunião às 21:00h. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a presente Ata, que 75 

vai assinada por mim e pelo Presidente. São Luís, 11 de abril de 2022. 76 

    77 
Marlene Costa Luz Barbosa    João Carlos Souza Marques         78 

Secretária       Presidente 79 


